

Visite du ministre des Affaires étrangères de Norvège

LE MINISTRE des Affaires étrangères de Norvège, M. Halvard Lange, accompagné de son épouse et du chef de la Division politique du ministère des Affaires étrangères de Norvège, M. Einar Ansteensen, a fait un séjour à Ottawa du 5 au 8 novembre 1964, pour s'entretenir avec M. Paul Martin, secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Cette visite, qui devait d'abord avoir lieu avant l'ouverture de la dix-neuvième session de l'Assemblée générale des Nations Unies, a permis aux deux ministres de discuter de questions qui intéressent leurs pays respectifs. Les principaux sujets abordés ont été les suivants: les effets des événements récents en ce qui a trait au projet de création d'une force nucléaire multilatérale sur l'avenir de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord et au sein de la Communauté européenne; l'article 19 et d'autres questions au sujet de l'ONU; les changements récents au sein du Gouvernement soviétique; la reconnaissance de la Chine communiste. Lors d'une conférence de presse, M. Lange a souligné l'intérêt commun qu'ont le Canada et la Norvège à voir se maintenir les liens transatlantiques et l'OTAN qui pourraient éventuellement servir de base à une communauté atlantique.

M. et M^{me} Lange ont passé la journée de dimanche, le 8 novembre, en compagnie du premier ministre et de M^{me} Pearson.



M. Halvard Lange, ministre des Affaires étrangères de Norvège (à droite), s'entretient à Ottawa avec le secrétaire d'État aux Affaires extérieures du Canada, M. Paul Martin.